



mindestens 500 Euro mehr
für uns
das muss drin sein!

Tarifrunde Öffentlicher Dienst

Heute starten die Tarifverhandlungen im öffentlichen Dienst!
Die Arbeitgeber sagen schon bevor die Verhandlungen überhaupt los gegangen sind, dass die Forderungen überzogen sind.
Wir sagen, bei stetig wachsender Arbeitsbelastung, vielen unbesetzten Stellen, den steigenden Energiekosten und Mietpreisen und einer so hohen Inflation sind die Forderungen mehr als angemessen!

Gerade für die Kolleg:innen aus den unteren Lohngruppen ist das mehr als notwendig!

Deswegen sind wir heute hier laut, als Zeichen an die Arbeitgeber: wir sind bereit!

#zusammengehtmehr

